



Nombre de alumnos: Manuel Lemus Sánchez

Nombre del profesor: Cervantes Monroy Luz
Elena

Nombre del trabajo: unidad 1 y 2

Materia: submodule I

Grado: tercer semestre

Grupo: A4

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de septiembre de 2020.

Ciencia, tecnología, alteridad y consenso

La sociedad contemporánea

no se comprende sin los medios de comunicación. Éstos representan la ventana de información más frecuentada para saber intercambiar y opinar. Así estos han ofrecido luz al ciudadano, permitiéndole hacerse de recursos y conocimiento que, de otra manera, no tendría a su alcance.



El congreso mexicano

El Congreso es el órgano depositario del Poder Legislativo federal, está compuesto por:

La cámara de diputados, con 500 miembros que representan a los ciudadanos mexicanos.

El senado de la república, conformado por 128 senadores representando a los 32 estados

Relación entre iglesia–estado

México es considerado un estado laico, donde se supone que la Iglesia y el Estado deben estar separados. De hecho nuestro sistema de gobierno desde la Guerra de Reforma así lo estipula. Antes de esa época la Iglesia dominaba abiertamente el que hacer público y político del país.

Ciencia, tecnología e interacciones sociales

La tecnología en las relaciones sociales

Las TIC son capaces de superar los obstáculos de tiempo y espacio. Sirven para comprender otras culturas, conocer a gente de todo el mundo, mantener y fortalecer las relaciones familiares, comunicarse efectivamente con los demás y ayudar a la gente a ser más sociable.

Medios masivos de comunicación

medios tecnológicos, que sirven para enviar mensajes, que van dirigidos a una gran cantidad de público, y que, pueden atravesar grandes distancias en un mínimo de tiempo. Con este tipo de medios, el receptor pierde su carácter de receptor "individual" pasando a llamarse "receptor colectivo".

La televisión en el México de hoy

Es un elemento de información, de compañía y es un gran medio de entretenimiento y educación, es uno de los dispositivos electrónicos favoritos de generaciones enteras, trayendo consigo una serie de importantes cambios en la sociedad.

El mundo del internet

ha revolucionado muchos ámbitos y especialmente el de las comunicaciones de una manera radical hasta el punto de llegar a convertirse en un medio global de comunicación hoy día cotidiano en nuestras vidas.

bibliografía

<http://revista.ibd.senado.gob.mx/index.php/PluralidadyConsenso/article/view/318>

<https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-congreso/abc-legislativo-c%C3%B3mo-funciona-el-congreso-de-la-un%C3%B3n/>

<https://laicismo.org/relacion-iglesia-estado-en-mexico-que-tanto-influye/>

<http://mitenishio.com/2014/02/impacto-de-la-tecnologia-en-las-relaciones-sociales.html#:~:text=Sobre%20todos%20cuando%20hablamos%20de,obst%C3%A1culos%20de%20tiempo%20y%20espacio.>

<https://www.monografias.com/docs/El-papel-de-la-television-en-la-FK7WQTFJDU2Y>

<https://www.portaleducativo.net/septimo-basico/317/Medios-de-comunicacion-masiva>

<https://www.bbvaopenmind.com/articulos/el-impacto-de-internet-en-la-vida-diaria/>